

La police espagnole arrête l'un des chefs de file des Mara 18



La Havane, 12 sept. (RHC).- La police espagnole a arrêté ce lundi à Madrid l'un des chefs de file des Mara 18, une bande criminelle internationale qui se consacre à l'extorsion, aux enlèvements de personnes et au trafic de drogues, entre autres.

L'individu qui se fait appeler «Le Mexicain» aurait reçu des instructions pour s'implanter en Espagne.

Une note officielle du gouvernement espagnol assure que l'enquête se poursuit aussi bien en Espagne que dans d'autres pays du vieux continent.

Originaires des États-Unis, les maras se sont étendues ensuite à d'autres pays dont le Canada, le Mexique, le Salvador, le Honduras et le Guatemala.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/105387-la-police-espagnole-arrete-lun-des-chefs-de-file-des-mara-18>



Radio Habana Cuba